

El presidente de la SEO explica las razones y objetivos del mismo

SEO-SECOIR, excelente idea de un simposio conjunto

Prof. Antonio Piñero Bustamante

Presidente de la SEO y del 99 Congreso de la SEO

EN su Congreso anual, la Sociedad Española de Oftalmología celebra este año, por primera vez, un simposio conjuntamente con el SECOIR. Como presidente de la SEO, quiero agradecerle al Dr. Javier Mendicute su iniciativa para hacer este simposio conjunto.

Y me parece una excelente idea porque son muchos los oftalmólogos que, directa o indirectamente, han expresado el enorme volumen de cursos, simposios, congresos y ahora webinar que tenemos durante todo el año, organizados por nuestras sociedades, por las casas comerciales y farmacéuticas e independientemente, por muchos de nosotros.

Los intereses de cada una de las empresas y de nosotros son distintos, pero creo que son excesivos el número de reuniones.



Prof. Antonio Piñero Bustamante.

Esta propuesta del Dr. Mendicute la considero muy oportuna ya que quizás sea el momento de que la SEO y las demás sociedades puedan establecer algunas normas, no solo para ellas mismas sino pensando en nosotros y en las casas farmacéuticas y comerciales, que estoy seguro también lo agradecerían.

La SEO está abierta a cualquier actividad formativa; es más, necesita de esas iniciativas, vengan de donde vengan, para poner en valor su misión en la formación de los oftalmólogos.

Me alegro de que haya sido en este Congreso, en Sevilla, donde haya surgido esta colaboración en forma de simposio, pero hay otras muchas formas de colaboración conjunta que espero se manifiesten en los próximos Congresos. Y, ¿por qué no! en nuestro próximo Congreso, en Madrid, donde celebremos nuestro centenario.

Se celebrará el viernes 29 de septiembre, a partir de las 10:00 h.

Curso SEO-SECOIR 2023: Corrección del astigmatismo en cirugía de cristalino

La Sociedad Española de Oftalmología (SEO) y la Sociedad Española de Cirugía Ocular Implanto Refractiva (SECOIR) han decidido organizar un evento conjunto dentro del 99 Congreso a celebrar en Sevilla. Con el apoyo de Alcon, tendrá lugar el viernes 29, a partir de las 10:00 h. El curso va orientado a todos los oftalmólogos que operen cataratas, tanto en el ámbito público como privado.

Dr. Javier Mendicute

Presidente de la SECOIR

EL astigmatismo compromete la visión funcional de nuestros pacientes y entendemos que la cirugía de cristalino se encuentra en un momento óptimo para abordar su corrección. Para ello, entendemos existen tres hitos a considerar:

- 1) El diagnóstico preoperatorio;
- 2) La corrección intraquirúrgica; y
- 3) El manejo postoperatorio de los astigmatismos residuales.

El diagnóstico preoperatorio requiere de unos equipamientos mínimos. La corrección intraquirúrgica exige el manejo de una instrumentación y unas técnicas que hay que conocer. Y el manejo postoperatorio puede ser diverso en función del resultado en la corrección.

UN CUIDADO PROGRAMA CIENTÍFICO

Para dar respuesta a estos tres puntos, el Dr. Gegúndez, en representación de la SEO, y el Dr. Mendicute, en representación de SECOIR, han preparado el siguiente programa:

- «Epidemiología en relación con el astigmatismo», por el Dr. José Antonio Gegúndez.



Dr. Javier Mendicute.

- «Aspectos relevantes de la evaluación preoperatoria del astigmatismo», por el Dr. David Mingo.
- «Claves en el uso de calculadores para lentes intraoculares tóricas», por el Dr. Francisco Castro.
- «Técnicas incisionales vs lentes intraoculares tóricas», por el Dr. Carlos Rocha de Lossada.
- «Manejo del astigmatismo residual», por la Dra. M^a Angeles del Buey.
- Casos clínicos.

- Modera: Dr. Javier Mendicute
- Mesa de discusión: Dres. Francisco Castro, Miguel Contreras, María Angeles del Buey, José Antonio Gegúndez, David Mingo y Carlos Rocha de Lossada.

El objetivo es que el curso, que cuenta con el patrocinio de Alcon, sea eminentemente práctico para que cualquier profesional pueda abordar la corrección del astigmatismo de forma satisfactoria.

Tendrá lugar el 29 de septiembre, de 10 a 11,30 horas, dentro del programa de nuestro Congreso anual. La idea es que sea el primero de los cursos de colaboración SEO-SECOIR que desarrollaremos en los próximos años.